

## Pièce jointe 5 – Questions et réponses

### Gardez une longueur d'avance: Comprendre et prévoir le comportement des adversaires (W7714-196962/007)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

**Avis de non-responsabilité :** En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
6	S'il existe, au sein du MDN, un ensemble ou une source de données disponible et accessible qui est nécessaire pour la solution proposée, pouvons-nous demander l'accès à ces données dans notre proposition si un contrat est attribué, ou devons-nous allouer un montant du budget à l'achat de données commerciales (ce qui ne semble pas être une utilisation responsable des ressources financières)?	Le Canada ne fournira pas de biens meublés par le gouvernement, y compris, mais sans s'y limiter, l'accès, l'information et le personnel pour permettre à l'entrepreneur d'exécuter les travaux.

## Attachment 5 – Questions and Answers

### Staying Four Steps Ahead: Understanding and Predicting the Behaviour of Adversaries (W7714-196962/007)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

**Disclaimer:** Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on [buyandsell.gc.ca](http://buyandsell.gc.ca).

No.	Question	Answer
6	If data set/feed is identified, available and accessible within DND that is needed for the proposed solution, can we request access to the data in our proposal submission if a contract is awarded or do we need to allocate budget to purchase the commercially available data, which seems like not a responsible allocation of financial resources?	Canada will not provide government furnished property, including but not limited to access, information, and personnel to enable the Contractor to conduct the Work.